

PRESIDENTE LAGOS REAFIRMÓ COMPROMISO DE CHILE DE TRABAJAR POR EL DESARROLLO DE LA REGIÓN

El Primer Mandatario inauguró esta mañana el seminario "La teoría del desarrollo en los albores del siglo XXI, organizado por la Cepal.

En su intervención destacó la necesidad de los países de América Latina de adoptar una postura común para enfrentar temas como el gasto militar, el sida, las comunicaciones o la profundización de los sistemas democráticos.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó la voluntad de Chile para trabajar por el desarrollo de la región, "tal como trabajó Raúl Prebisch, quien entendió que tenía que haber una teoría detrás de la acción, pero que la teoría sin acción difícilmente conducía a cambiar al mundo", al inaugurar el seminario "La teoría del desarrollo económico en los albores del siglo XXI", organizado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, Cepal, y dedicado a la conmemoración del centenario del nacimiento del economista argentino, uno de los gestores de la Cepal.

En su intervención, el Primer Mandatario recalcó la necesidad de implementar políticas públicas específicas, "que hagan una diferencia con la realidad. Aquí no estamos sólo para administrar, y creo que ninguno de los gobernantes actuales fue elegido para administrar. Fue elegido para introducir reformas profundas en nuestras sociedades".

En la ceremonia inaugural participaron además Enrique Iglesias, Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, BID, Rubens Ricupero, Secretario General de la Unctad y José Antonio Ocampo, Secretario Ejecutivo de la Cepal.

El Presidente Lagos aludió constantemente a la figura y el trabajo de Prebisch, de quien dijo "fue el primero que avizoró lo que hoy está tan de moda: la globalización".

Del mismo modo, el Jefe de Estado abogó por la unidad de la región para abordar los temas más sensibles y que afectan de manera similar a los países de América Latina. "Es respecto de estos elementos donde tenemos que tener una posición común. Cómo podemos plantearla respecto del gasto militar, del sida, de las comunicaciones, de la biotecnología. O de nuestra cultura o de nuestra política en la lucha por profundizar nuestro sistema democrático", puntualizó.